
Vorsitzender Duldhardt verweist auf die Vorlage der Verwaltung zu dieser Sitzung. Im Rahmen 
der anschließenden Aussprache teilt Herr Bellinghausen mit, dass die CDU-Fraktion noch 
Beratungsbedarf habe und dem Beschlussvorschlag der Verwaltung zustimme. Frau Sadrinna-
Lorenz signalisiert für die FDP-Fraktion ebenfalls Zustimmung zum Verwaltungsvorschlag, da 
ihre Fraktion die Fortschreibung des Jungendförderplanes abwarten möchte. Herr Meeser sieht 
vor einer endgültigen Entscheidung die Notwendigkeit eines klaren Konzepts der Politik. Herr 
Klein schließt sich für seine Fraktion dem in der Verwaltungsvorlage unterbreiteten 
Beschlussvorschlag an. 


